Zuchtbericht 2024 des NÖIV

In diesem Jahr begann die Saison sehr früh, die Königinnen gingen teilweise schon im Jänner in Eilage, jedoch folgte wieder ein Kälteeinbruch im April, außerdem regnete es im Osten und Süden sehr regelmäßig, sodass die Drohnen auf sich warten ließen.

Die Belegstationen in NÖ hatten durchwegs gutes Wetter, sodass die Begattungserfolge wieder an die 80% erreichten.

Aufgrund der Belegstellenberichte ergibt sich eine sehr gute Auslastung und Qualität der Königinnen.

Insgesamt wurde folgende Anzahl an Königinnen aufgeführt:

Döllersheim: 671, davon 470 begattet

Hirschgrund: 3426, davon 2749 begattet

Höllental: 1500, davon 1230 begattet

Seeauboden: 900, davon 711 begattet

Das ergibt zusammen 6497 aufgeführte Kö, davon 5160 begattet,

also im Durchschnitt 79,4%

Heuer wurden wieder umfangreiche Umweiselungen in den jeweiligen Schutzzonen der Belegstellen durchgeführt, um auch in Zukunft die hohe Qualität der Reinzuchtköniginnen zu gewährleisten.

Ich danke dem Vorstand des NÖIV für die finanzielle Unterstützung bei diesen Umweiselungen und blicke zuversichtlich in das nächste Jahr.

Ich hoffe, dass die anerkannten Züchter in NÖ auch weiterhin so fleißig diese Belegstellen nutzen und bedanke mich für die gute Zusammenarbeit.

IM Johann Fuchs, Zuchtreferent